



### Verschiebung Vereinsjubiläum 2021

Liebe Sportlerinnen und Sportler, liebe Taufkirchnerinnen und Taufkirchener,

lange haben wir versucht an der Idee festzuhalten, unser Jubiläumsfest am 17. Juli 2021 stattfinden zu lassen. Nach vielen Gesprächen im Verein, mit der Gemeinde und einer Umfrage in den Abteilungen ist das Präsidium nun zu dem Schluss gekommen, dass wir unser Fest um ein Jahr auf den 16. Juli 2022 verschieben. Die zu erwartende Pandemiesituation wird ein Fest mit bis zu 1.500 Teilnehmern wohl nicht zulassen. Auch wenn wir es nicht genau wissen, ist für uns jetzt der Zeitpunkt gewesen eine Entscheidung zu treffen.

Leider hat die Impfkampagne in Bayern und vor allem im Landkreis München nicht die Schnelligkeit entwickelt, wie wir sie für unser Fest gebraucht hätten. Wir wollten ein Fest zum Mitmachen und ein bisschen Feiern. Es ist aber zu erwarten, dass die Auflagen für die Durchführung so hoch werden würden und wir als Verein diese nicht erfüllen könnten. Viele Feste wurden auch schon vor unserem abgesagt.

Ich finde es außerordentlich schade, dass wir diesen Schritt nun doch gehen mussten. Es war uns ein Anliegen, nach den vielen Entbehrungen im Amateursport mit Euch endlich wieder zusammenzukommen, um Sport und Bewegung zu machen. Ab dieser Woche gibt es zum Glück wieder etwas mehr Freiheiten für den Amateursport und wir werden alles geben, um Euch Euren Sport wiederzugeben.

Ich wünsche Euch allen einen guten, gesunden und sportreichen Sommer und freue mich darauf viele Mitglieder beim Sport antreffen zu können. Wir sehen uns dann am **16.07.2022** zum Jubiläumsfest.

Michael Schaub  
(Präsident)

#meinVerein

[www.svdjktaufkirchen.de](http://www.svdjktaufkirchen.de)

 [www.facebook.com/SVDJKT/](https://www.facebook.com/SVDJKT/)